

## 国際サッカー支援の現在の状況について

2020年6月1日

NPO 法人 From Smile

理事一同

はじめに新型コロナウイルスにより罹患された皆様に心よりお見舞い申し上げますとともに、1日でも早いご快復を心よりお祈り申し上げます。

また、最前線で国民の健康福祉に貢献してくださっている医療関係者、介護関係者の皆様には心より敬意を表します。

不安な日々を過ごされている皆様におかれましても、1日も早い事態の収束を心よりお祈り申し上げます。

さて、弊団体事業の1つである、国際サッカー支援の現状を報告させていただきます。

2019年12月から2020年3月まで、アオヤマサッカークラブ様のご協力の元、皆様から使わなくなった沢山のサッカー用品をご寄付頂きました。心より感謝申し上げます。

頂いた物資を弊団体と縁の深いミャンマー連邦共和国において2020年11月にサッカー大会を開催し、その場で現地のサッカー少年・少女たちに寄贈する企画をしておりました。

しかし、ご周知の通り、新型コロナウイルスの影響で現状渡航禁止が出ており現地に行くことが叶いません。またミャンマーにおいても徐々に規制が緩和されてきているものの、まだまだ新型コロナウイルスの収束状況にありません。これらの事情を鑑みますと残念ながら本事業の今年度のサッカー大会は中止をせざるを得ない状況となってきております。

つきましては、皆様からご寄付頂いております沢山の物資は、弊団体で責任をもって保管させて頂き、この状況が落ち着いて現地との協力体制がしっかり構築された後に、必ず現地のサッカー少年・少女たちに届けさせて頂きたいと思っております。

また、状況に変化がございましたら、当ホームページにてご案内させていただきますので宜しくお願い致します。

ありがとうございます。

NPO 法人 From Smile ホームページアドレス <https://www.fromsmile.or.jp/>